



Paroisse Saint-Eugène

1009, chemin St Mary's, Winnipeg MB R2M 3S5

Courriel : psteugene@shaw.ca

Courrier postal : a/s 1007, chemin St Mary's, Winnipeg MB R2M 3S5

Heures de bureau : de 10 heures à midi et de 13 heures à 15 heures du mardi au vendredi (fermé le lundi)

Téléphone : 204-257-0869 Télécopieur : 204-255-4004

Site web et Facebook : www.paroissesteugene.ca www.facebook.com/paroisse.steugene

Le 3 août 2025 — 18^e Dimanche du temps ordinaire — C – Vol. 89 N^o 30

Le bureau sera fermé le mardi 5 août pour la fête civique Terry Fox

ADACE: Célébration dominicale de la Parole avec Communion Eucharistique

lors des messes de 16h samedi et 10h dimanche à St-Eugène.

Étant donné que l'abbé Mudishi ne sera pas disponible les fins de semaine lors du mois d'août, et qu'il y a un manque de prêtres remplaçants, nous nous rassemblerons autour des célébrations d'ADACES. Ces célébrations seront animées par des laïcs et seront centrées autour du partage de la Parole et de la Communion Eucharistique. Par conséquent, il n'y aura pas de consécration des hosties et aucune intention de messe.

Les intentions de messes prévues seront remises au temps où nous aurons des prêtres pour dire les messes.

Veuillez noter cependant que les **9 et 10 août, Msgr Comeault sera avec nous** pour célébrer les messes de samedi et de dimanche.

Merci de votre compréhension envers cette situation et espérons vous voir aux ADACES.

Louise Lambert, Présidente, Conseil paroissial de pastorale de St-Eugène

OFFRIR SES SERVICES PENDANT L'ÉTÉ

Nous vous invitons à inscrire vos noms à l'avance pour les services liturgiques durant l'été. Vous trouverez des feuilles à cet effet à l'arrière de l'église. Merci de votre collabo-

Pèlerinage diocésain à Saint-Malo

le 17 août 2025

Jubilation ! Tous sont invités au pèlerinage diocésain à la Grotte de Notre-Dame-de-Lourdes à Saint-Malo. Cette célébration mariale spéciale sera une occasion de louange, de guérison et de joie. **D'autant plus que nous sommes en plein année Jubilaire et que la Grotte est un sanctuaire officiel du Jubilé 2025.**

Une messe en français sera célébrée à 9 heures. La messe en anglais sera célébrée à 11 heures. Avant chacune des messes, vous pourrez vous confesser. Après chacune des messes, il sera possible d'acheter de la nourriture d'un vendeur qui sera sur les lieux.

À 14 heures, nous vous invitons à des prières de guérison, à l'adoration du Saint-Sacrement, au chapelet et à des chants de louange.

Venez en famille ! Amenez vos grands-parents et vos aînés ! En voiture, ou préférablement en fourgonnette et encore mieux en autobus paroissial, pour éviter d'engorger le terrain de stationnement.

Parlez-en à vos amis ! Apportez vos chaises de pique-nique ! En cas de pluie, les célébrations auront lieu à l'église de Saint-Malo.



L'énoncé de mission de notre paroisse :

Rayonner de l'Amour de Dieu le Père, de Jésus le Fils et de l'Esprit Saint.

**EQUIPE PAROISSIALE : Abbé Mudishi Kazadi, PasteurSTEugene@shaw.ca
**Courriel de la paroisse : psteugene@shaw.ca
Adjointe administrative: Léonie Lafontaine****

LECTURES BIBLIQUES - les 2 et 3 août 2025

1^{ère} lecture – Qohèleth 1, 2 ; 2, 21-23
Psaume – Ps 89 (90), 3-4, 5-6, 12-13, 14.17abc
2^e lecture – Colossiens 3, 1-5.9-11
Évangile de Jésus Christ selon saint Luc 12, 13-21

INTENTION DE PRIÈRE DU SAINT-PÈRE LÉON XIV :

Pour la coexistence mutuelle – Prions pour que les sociétés où la coexistence semble plus difficile ne succombent pas à la tentation de la confrontation pour des raisons ethniques, politiques, religieuses ou idéologiques.

PRIONS POUR NOS MALADES :

Ghislaine Augustin, Guy Couture, Marie-Louise Deleau, David Desrosiers, Jeanne Fiola, Suzanne Fréchette, Pauline Hébert, Monique Jacques, Gabrielle J., Mariette Lachance, Lucas L., Denis Lalonde, Lauranne Masserey, Matthieu N., Claire R., et tous les autres que vous portez dans vos prières.

PRIEZ

Si un membre de votre famille est malade et vous voulez l'ajouter à la liste, s'il vous plaît, communiquez avec la paroisse au 204-257-0869 ou par courriel : [**psteugene@shaw.ca**](mailto:psteugene@shaw.ca).

Prière pour la guérison après une séparation ou un divorce

Ô Dieu aimant et créateur, bénis les familles qui souffrent de la douleur de la séparation et du divorce. Nous savons que lorsque deux personnes se marient, c'est pour la vie. Pourtant, parfois, avec certaines personnes et dans des situations très complexes, les choses ne se passent pas ainsi.

Donne la paix et le courage à tous ceux qui ont vécu les bouleversements causés par le divorce ou la séparation. Aide-les à accepter leurs sentiments de rejet, de solitude et de chagrin.

Aide-les surtout à croire en ta présence et à croire en l'Église comme source de force et de compassion.

Aide-nous tous à être sensibles aux besoins émotionnels, spirituels et physiques des enfants dont les parents sont divorcés ou séparés. Permetts-nous de tendre la main dans l'amour. Que nos prêtres soient conscients de la douleur des paroissiens séparés et divorcés et qu'ils les accueillent toujours dans les activités spirituelles et sociales de la paroisse.

Nous prions tout particulièrement, ô Dieu, pour qu'en continuant à reconnaître Jésus à la "fraction du pain", nous portions Jésus avec nous et tendions la main à toutes nos familles séparées et divorcées avec amour, compassion et compréhension. Amen. (Wildfire Fellowship, Inc.)

Intendance

Le 3 août 2025 - 18^e dimanche du temps ordinaire

« Veillez à vous garder de toute cupidité, car, même si l'on est riche, la vie ne consiste pas dans les biens. » LUC 12, 15



Le message de l'Évangile va à l'encontre de la culture moderne qui tente continuellement de nous convaincre que notre joie vient des choses matérielles que nous possédons. Que plus nous en acquérons, plus nous sommes heureux. Jésus nous montre que notre vraie joie vient de nos dons « invisibles » comme l'amour, la miséricorde et le pardon. La vraie joie vient du fait que nous nous « vidons », que nous donnons de nous-mêmes au lieu de toujours prendre. Nous sommes appelés à ne pas amasser, mais à partager. La vraie joie vient de l'intendance, d'un style de vie reconnaissant et généreux. Devenez plus « centrés sur Dieu » et moins « centrés sur vous-mêmes ».

Horaire des prêtres remplaçants

samedi 2 août	16 h	Adace
dimanche 3 août	10 h	Adace
samedi 9 août	16 h	Msgr. Comeault
dimanche 10 août	10 h	Msgr. Comeault

Galerie de photos

Dévoilement du « Rocher grand-père » 20 juin 2025

L'Archidiocèse de Saint-Boniface a accueilli, les aînés autochtones Clayton Sandy et Richard Courchene, des élèves de l'Institut collégial Murdoch McKay, accompagnés de leur enseignant d'arts industriels Collin Doyle et du directeur adjoint Jordan Zopp, ainsi que le député provincial de Saint-Boniface Robert Loiselle, pour participer au dévoilement du « Rocher Grand-Père », pierre significative dans la tradition spirituelle autochtone. La pierre a été surmontée d'une hutte de sudation symbolique.

Le dévoilement avait lieu dans le cadre de la Journée nationale des peuples autochtones, et représentait pour l'Archidiocèse un geste important de réconciliation et de dialogue interreligieux.

Pour voir la galerie de photos de la soirée, visitez le site Web diocésain.



Merci pour votre générosité!

PART À DIEU ST-EUGÈNE - COMPARATIF

juillet 2024	juillet 2025	Différence
5 704,10 \$	5 817,55 \$	113,45 \$

"Dieu aime ceux qui donnent avec joie!" 2Cor 9:7

Réflexions sur le mariage

Le pape François a qualifié la famille de « première et plus importante école de la miséricorde ». De quelle manière pouvez-vous enseigner la miséricorde dans votre famille?

Catéchèse paroissiale Un témoignage éloquent et émouvant...

« Lorsque nous nous sommes rencontrés avec lui et sa mère, son beau-père et son petit frère bébé pour la préparation au baptême du bébé, le petit Chase, 7 ans à l'époque, a demandé quand ce serait son tour... »



Le 8 juin dernier, un an et demi plus tard, il a été baptisé! Des amies de la catéchèse à l'école sont venues célébrer avec lui à l'église, ce qui était vraiment spécial!

Louise, Gervais, coordonnatrice paroissiale de la catéchèse et des sacrements à la paroisse Sainte-Anne-des-Chênes et catéchète à l'École Pointe-des-Chênes

Veuillez régulièrement visiter le site web de notre paroisse



(www.paroissesteugene.ca) afin de connaître les dernières nouvelles ou avis importants (par exemple : changements aux horaires des messes, messes annulées, etc.)

Si vous êtes nouveaux paroissiens.nes à Saint-Eugène nous vous souhaitons la bienvenue! Chez nous, les familles et les individus se rassemblent pour connaître, aimer et louer le Seigneur dans une atmosphère joyeuse et bien vivante. Il y a des **formulaire d'inscription** à l'entrée de l'église que vous pouvez remplir et remettre avec la quête ou déposer au bureau de la paroisse. Vous pouvez aussi joindre l'adjointe, Léonie, au 204-257-0869 et lui donner votre information.

Maisonnées de foi – Témoignage

« Les partages en maisonnée de foi nous aident à approfondir notre rôle de chrétiens et de chrétiennes. C'est un parcours dans ma vie qui me permet de grandir dans la foi. »

Omer Boulet

CÉLÉBRATIONS LITURGIQUES

Étant donné que nous célébrons des ADACES cette fin de semaine, il n'y aura pas d'intentions de messes.

le samedi 9 août le dimanche 10 août — 19^e dimanche du temps ordinaire — C

Samedi 9 août — 16 heures — En honneur de la Sainte Vierge — Claude et France Lapointe

Dimanche 10 août — 10 heures — Agnès Roy — † — Offrandes des funérailles

Galerie de photos

Messe multiculturelle diocésaine du 1^{er} juillet

L'Archidiocèse de Saint-Boniface était en fête, le 1^{er} juillet, lors de la messe multiculturelle diocésaine qui avait lieu à la Cathédrale de Saint-Boniface. Tout le bâtiment regorgeait de monde pour cette célébration eucharistique spéciale, qui mettait en valeur la diversité culturelle de notre archidiocèse, sans parler de l'espérance chrétienne. Lors de son homélie, Mgr LeGatt a souligné l'importance de la paix – dans nos familles, nos communautés, notre pays et dans le monde.

Pour souligner la beauté de cette espérance, la chorale a chanté en tagalog, en vietnamien, en nigérien, en espagnol ainsi que dans nos deux langues officielles. La messe était suivie de prestations musicales et d'une sélection de mets succulents représentatifs des nombreuses cultures de nos paroisses. Quelle merveilleuse façon de célébrer la Fête du Canada !



Pour voir la galerie de photos de cette belle fête, visitez le site Web diocésain.

Chorale diocésaine bilingue - Un nouvel élan!

Appel à tous les choristes et musiciens/accompagnateurs des paroisses du diocèse de Saint-Boniface :

Depuis quelque temps, nous faisons les efforts de rassembler tous les choristes et musiciens afin d'assurer de belles célébrations diocésaines. Cependant, nous aimerions rehausser la participation musicale à toutes les célébrations, que ce soit pour l'Immaculée Conception, le Rite d'élection, la Messe chrismale, les ordinations, etc.

Alors, si vous désirez vous joindre à la chorale diocésaine, nous vous demandons de vous inscrire auprès de Ginette Roy à ginetteroy65@gmail.com et cela pas plus tard que le 15 septembre.



OFFRANDES : MERCI

Quête dominicale (20 juillet) 15 enveloppes	615 \$
Quête dominicale (27 juillet) 16 enveloppes	705 \$
Dépôts automatiques (juillet)	2 665 \$

La vraie richesse

Je dresse un inventaire des biens que j'ai accumulés. J'évalue lesquels je pourrais offrir à une connaissance ou à un centre communautaire de partage.